

Kreistag des Schwarzwald-Baar-Kreises Sitzung am 18.07.2016

Drucksache Nr. 086/2016 öffentlich

Benennung von Aufsichtsratsmitgliedern für die Schwarzwald Tourismus GmbH (STG) und Besetzung des Marketingausschusses der STG

Anlagen: keine Gäste: keine

Sachverhalt:

In der Sitzung des Kreistages am 15.12.2008 stimmte der Kreistag der Änderung der Gesellschafterstruktur der Schwarzwald Tourismus GmbH (STG) zum 01.01.2009 zu. Dadurch wurde der Landkreis Schwarzwald-Baar-Kreis direkt Gesellschafter der STG. Nach § 11 Absatz 2 des Gesellschaftervertrages der STG kann jeder Gesellschafter je angefangene 100.000 € jährlichen Beitrag zum Defizitausgleich einen Vertreter für den Aufsichtsrat nominieren.

Der Betrag wird aktuell anhand der Übernachtungszahlen des Statistischen Landesamtes Baden-Württemberg aus dem Jahr 2014 ermittelt und beträgt für den Schwarzwald-Baar-Kreis im laufenden Jahr 160.189,40 € (0,10 €/Übernachtung). Damit stehen dem Landkreis auch für die Zeit von 2017 - 2019 zwei Sitze im Aufsichtsrat der STG zur Verfügung.

Die Verwaltung schlägt neben Landrat Sven Hinterseh Herrn Bürgermeister Fritz Link als Vertreter des Schwarzwald-Baar-Kreises für eine weitere Periode im Aufsichtsrat der STG vor.

Nachrichtlich: Die Amtszeit des Marketingausschusses korrespondiert mit der Amtszeit des Aufsichtsrates. Die Bestellung der Mitglieder erfolgt durch den Aufsichtsrat nach vorherigem Vorschlag durch die Geschäftsführung und Gesellschafter der STG. Für den Marketingausschuss der STG wird die Verwaltung dem Aufsichtsrat der STG neben dem Vertreter der Kreisverwaltung, Herrn Michael Braun, Wirtschaftsförderung und Tourismus im Schwarzwald-Baar-Kreis, Herrn Markus Spettel, Geschäftsführer der Kur- und Bäder GmbH Bad Dürrheim, als weiteren Vertreter des Schwarzwald-Baar-Kreises vorschlagen.

Bad Dürrheim ist die Destination mit den mit Abstand höchsten Übernachtungszahlen im Schwarzwald-Baar-Kreis.

Der Geschäftsführer der Ferienland im Schwarzwald GmbH (Ferienland), Herr Julian

Schmitz, wird, vorbehaltlich seiner Wiederwahl als Vorsitzender des Arbeitskreises Winter der STG, in dieser Funktion ebenfalls dem Marketingausschuss der STG angehören.

Das Ferienland vertritt die Kommunen Furtwangen, Schönwald, Schonach und St. Georgen.

Über die Entscheidung des Ausschusses für Verwaltung, Wirtschaft und Gesundheit in der Sitzung vom 11. Juli 2016 wird in der Sitzung des Kreistages mündlich berichtet.

Beschlussvorschlag:

Der Ausschuss für Verwaltung und Wirtschaft nominiert die Herren

- Landrat Sven Hinterseh und
- Bürgermeister Fritz Link

als Vertreter des Schwarzwald-Baar-Kreises für den Aufsichtsrat der Schwarzwald Tourismus GmbH für den Zeitraum 2017 bis 2019.